

SWI

Pilkada Tenang, Dandim dan Kapolres Turun Langsung Patroli Malam

Agung widodo - KLATEN.SWI.OR.ID

Nov 27, 2024 - 09:50



Pilkada Tenang, Dandim dan Kapolres Turun Langsung Patroli Malam

[Klaten](#) – Dalam rangka menjaga situasi keamanan yang kondusif selama masa tenang Pilkada 2024 di [Kabupaten Klaten](#), [Komando Distrik Militer](#) (Kodim) 0723 Klaten bersama Polres Klaten menggelar patroli gabungan pada malam hari. (26/11/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, Komandan Kodim 0723 Klaten, bersama AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H., Kapolres Klaten. Selain itu, turut ambil bagian pasukan dari berbagai instansi terkait, seperti Yonkav 2/TC, Satgas Samapta OMPC, Satgas Kamseltibcarlantas OMPC, dan Sat Pol PP Klaten.

Patroli gabungan ini bertujuan untuk memastikan keamanan selama masa tenang Pilkada, mengingat adanya potensi gangguan yang bisa terjadi pada periode tersebut. Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo menegaskan bahwa pihaknya bersama Kapolres Klaten dan seluruh pasukan akan berusaha maksimal untuk menjaga keamanan dan kondusivitas wilayah Klaten menjelang Pilkada.

“ Kami akan selalu berkoordinasi dan bersinergi dengan Polres Klaten untuk mengamankan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada di wilayah Kabupaten Klaten,” ujar Dandim 0723 Klaten.

Sementara itu, Kapolres Klaten AKBP Warsono dalam arahannya saat apel patroli gabungan menyatakan bahwa meskipun sudah memasuki masa tenang, pihaknya tidak menutup kemungkinan akan ada gangguan Kamtibmas. Oleh karena itu, Polres Klaten bersama Kodim 0723 Klaten berkomitmen untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan dan menjaga situasi tetap aman hingga hari pemungutan suara.

“Mulai malam ini hingga menjelang pemungutan suara, kami akan melaksanakan patroli gabungan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, khususnya di wilayah Klaten,” ungkap Kapolres.

Patroli gabungan tersebut juga diikuti oleh Mayor Cba Joko Prasetyo, Kasdim 0723 Klaten, Kapten Inf Winarya, Pasi Ops Kodim 0723 Klaten, serta Kapten Arh Suparno, Danramil 01/Kota, bersama Muspika Kecamatan Klaten Tengah dan pejabat lainnya dari Polres Klaten.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman menjelang hari pemungutan suara Pilkada 2024. [\(Red\)](#)